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Abstract (en)
The invention relates to a secondary electron multiplier with discrete dynodes. The invention is based on the object, in comparison with the indicated
prior art, of producing a miniaturised secondary electron multiplier, and arrays thereof, which require very little space, have good time resolution,
good sensitivity and good flexibility for moulding. The object is achieved in that the dynodes are micro-structured and are fitted on an insulating
substrate plate which is provided with electrical conductor tracks for the connection of the dynodes.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Sekundärelektronenvervielfacher mit diskreten Dynoden. Der Erfindung liegt die Aufgabe zugrunde, gegenüber dem
aufgezeigten Stand der Technik einen Mikro-Sekundärelektronenvervielfacher und Arrays davon zu schaffen die einen äußerst geringen Platzbedarf,
eine hohe Zeitauflösung, eine große Empfindlichkeit und eine hohe Flexibilität bei der Formgebung aufweisen. Die Aufgabe wir dadurch gelöst, daß
die Dynoden mikrostrukturiert und auf einer isolierenden Substratplatte, die mit elektrischen Leiterbahnen zum Anschluß der Dynoden versehen ist,
angebracht ist.
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